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Résumé

La confiance et la sécurité fournis aux opérateurs par internet sont les premieres garanties pour
la prospérité des relations électroniques ; ce qui exige la création des nouveaux dispositifs neutres qui
prennent en charge la protection des données réciproques entre les opérateurs. La question qui se pose
ici c’est quels sont les dispositifs créés par les 1égislations étrangeres et celle de I’ Algérie pour fournir
ses informations, et quelle est la nature des obligations exigées pour un environnement électronique
paisible pour les relations par internet. Le législateur a actualisé a la loi 04-15 ce qu’on appelle les
Prestataires de services de certification électronique qui fonctionnent a travers un ensemble
d’obligations légales pour créer un environnement électronique paisible.

Mots clés : Signature électronique, Certificat électronique, Prestations de service de certification,
Clé cryptographique publique, Cryptographie.

Summary

Trust and security provided to operators via internet are among the major guarantees to be
available so as electronic dealings flourish, which necessitates the creation of neuter systems that take
in charge protection of these data and information exchanged between operators and confirmation of
their correctness. the problematic posed is what are the systems created by foreign laws in general and
the Algerian legislator in particular in providing these services in addition to the nature of
engagements imposed on them by the legislator to guarantee and create a safe electronic environment
to deal via Internet?

The Algerian legislator in this field and by virtue of law 15-04 has created what is called
provider of electronic certification services, which works through a set of legal engagements to create
a safe electronic environment to deal via Internet.

Keywords : electronic signature, electronic certification, certificate of electronic certification,

Public cryptographic key, cryptography
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-Certificate: "une attestation électronique
qui lie des données afférentes a la verification
de signature a une personne et confirme
I'identité de cette personne”
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-Certificat électronique: "un document
sous forme électronique attestant du lien entre
les données de vérification de signature
électronique et un signataire".
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